

24 HORAS DE COMPOSTELA

santiago@elcorreogallego.es



Robótica didáctica vista pieza por pieza

TALLER. Un taller lúdico-formativo de iniciación a la programación de robots a través del juego con piezas Lego, dirigido a niños de 6 a 12 años, tendrá lugar hoy, a las 17.30 horas, en el salón de Ámbito Cultural de El Corte Inglés. Será impartido por Luis Javier Alonso del Río, director del Centro Gallego de Robótica Educativa. **EGG**

Presentan el cuento 'Os Bolechas-Máis que mel'

LECTURAS. El cuento infantil *Os Bolechas-Máis que mel*, que acaba de ser publicado por Máisquemel y Bolanda Edicións, será presentado hoy en un acto a las 11.00 horas en la Biblioteca Pública Ánxel Casal, situada en la avenida de San Xoán XXIII, con motivo de la celebración del Día Mundial de las Abejas. El acto contará con la presencia de Xesús Asorey, promotor de la publicación, biólogo y divulgador apícola; Paula Souto, miembro del colectivo Máisquemel; Pepe Carreiro, creador de *Os Bolechas*;

de representantes de Bolanda Edicións, editora de la publicación. Y, como invitados especiales para la ocasión, también asistirán tres de los pequeños protagonistas del libro: Ulla, Iria y Roi, que aparecen en la historia cumpliendo el papel de mentores al enseñarles en detalle a los Bolechas el funcionamiento del mundo de las abejas y la miel. Durante la presentación del libro participará, además, un grupo de niños y niñas alumnos del CEIP López Ferreiro que realiza talleres didácticos sobre las abejas. **EGG**



OS BOLECHAS. Originarios de la homónima serie de libros, estos simpáticos personajes han dado el salto en varias ocasiones a la televisión, los videojuegos e incluso a los escenarios. **Foto: Facebook**



VAQUERO Y CLAVERO estarán el próximo viernes 27 en el escenario del Auditorio Abanca

Vaquero y Clavero actuarán en el Auditorio Abanca

FUNCIÓN. El Auditorio Abanca acogerá el viernes 27 de mayo, a las 21.00 horas, la nueva propuesta cómica del dúo Vaquero y Clavero, *Nunca llueve a gusto de todos*. Este espectáculo reúne a las reconocidas figuras de la comedia española contemporánea José Juan Vaquero y Álex Clavero en un diálogo dinámico, rápido y en el que los artistas se alejan de sus habituales líneas televisivas. Se trata de una propuesta pensada para el directo del escenario con público que se complementará con una sesión el día siguiente, en Vigo. Las entradas para ambas funciones están a la venta en el portal de Ataquilla. **EGG**



Recepción a una comitiva europea

AYUNTAMIENTO. El alcalde de Santiago, Xosé Sánchez Bugallo, recibió en la mañana de ayer, en el Pazo de Raxoi, a un grupo de socios del proyecto europeo EPICAH procedentes de Grecia, República Checa y Hungría, en el que también se encuentra participando el Eixo Atlántico del Noroeste Peninsular. **EGG**

Gaes y Cáritas firman por la asistencia en la audición

CONVENIO. El director del Área Social GAES, Obdulio Herrera Raya, y el director de Cáritas Diocesana de San-

tiago de Compostela, José Anuncio Mourriño Rañó, firmaron ayer un convenio de colaboración durante un ac-

to que se celebró en la sede de la institución compostelana. El acuerdo va dirigido a que personas necesitadas que son usuarias de Cáritas puedan acceder a procesos, estudios, protección, revisiones, audifonos y materiales relacionados con la audición. "Nuestro compromiso es ayudar a las personas a redescubrir las emociones del sonido", señaló Obdulio Herrera. Por su parte, José Anuncio Mourriño agradeció a la empresa la colaboración que presta para que personas "necesitadas puedan superar sus problemas de falta de audición". En el transcurso de la firma del convenio, el director de Cáritas Diocesana hizo entrega a Obdulio Herrera de la medalla con la que Cáritas conmemora el Año Santo. **EGG**



FIRMA del acuerdo: Anuncio Mourriño (iza.) y Herrera Raya



El grupo de Agadea en su visita, ayer, al Parlamento de Galicia, en la rúa do Hórreo

Agadea visita el Parlamento gallego

SOCIAL. Un grupo de 60 personas de Agadea Alzheimer visitó ayer el Parlamento de Galicia junto a la presidenta de la entidad, Isabel Gey, como parte del programa *Culti-*

va o Corpo, a través del cual Agadea fomenta un envejecimiento saludable mediante la gerontogimnasia. Durante el recorrido conocieron la historia de la institución y ac-

cedieron a estancias emblemáticas del Pazo do Hórreo, como el Salón dos Reis y el hemiciclo, donde pudieron tomar fotos y sentarse en las gradas. **EGG**